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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 1 
PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 13/2017                                   Caráter: Ordinário 3 
Data: 16/11/2017                                                                          Local: Sala de Reuniões do Nippec. 4 

Às quinze horas do dia dezesseis do mês de novembro de dois mil e dezessete, os membros do 5 
Conselho de Centro do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se ordinariamente 6 
sob a presidência do diretor Marcelo Alves Mendes, contando com a presença dos (as) conselheiros 7 
(as): professores(as) Valéria Priscila de Barros, Marcos Vinícius Meiado, José Hunaldo Lima, 8 
Marcelo Leite dos Santos, Adriana Sacramento de Oliveira representando Derli Machado de 9 
Oliveira, Joseval de Melo Santana representando Alcides Xavier Benicasa, João Alves Carvalho 10 
Filho, Adilmo Francisco de Lima, Samuel da Cruz Canevari, Daisy Mara Moreira de Oliveira, 11 
Marcela Eugênia da Silva Cáceres e José Maxuel de Farias Ferreira. Representante da Bicampi: 12 
bibliotecária Luiza Glaciete Freire Gonçalves. Representante do CPD: técnico- administrativo 13 
Marcus Túlio de Araújo Machado. Representante do NIPPEC: prof. Victor Hugo Vitorino 14 
Sarmento. Representante técnico- administrativo: Arlei Batista Lima. Representantes dos 15 
discentes: Evile Silva de Lima e José Edigilson Medeiros Lima. Ausências não justificadas: prof.ª 16 
Danielle Monique Gardinal Corbett, prof. José Gerivaldo dos Santos Duque e o técnico- 17 
administrativo Sérgio Ricardo dos Santos. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. 18 
Item 02. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 19/10/2017. Item 03. Apreciação do parecer 19 
relativo à validação do 3ª Relatório das Atividades de Doutoramento da prof.ª Lia Midori Meyer 20 
Nascimento do Departamento de Ciências Biológicas (Processo n° 23113.004478/2016 -11, relator 21 
prof. Marcelo Alves Mendes). Item 04. Apreciação do parecer relativo ao pedido de Licença 22 
Capacitação da prof.ª Jeane de Cássia Nascimento Santos do Departamento de Letras (Processo nº 23 
23113.029869/2017-11, relator José Maxuel de Farias Ferreira). Item 05. O que ocorrer. Item 01. 24 
Professor Marcelo Mendes apresentou duas sugestões de pontos a serem acrescentados na pauta; a 25 
primeira sugestão foi enviada pelo conselheiro José Edgilson e este aceitou direcionar a fala para “o 26 
que ocorrer”, a segunda foi enviada pelo conselheiro Sérgio Ricardo, porém, em virtude da sua 27 
ausência na reunião, os demais conselheiros posicionaram-se contrariamente à inclusão do ponto. 28 
Portanto, não houve alteração da pauta. Sobre a representação docente no Conselho, prof. Marcelo 29 
Mendes informou que, com a eleição do prof. Samuel Canevari para a chefia do DMAI e, tendo seu 30 
suplente, prof. Alan Almeida, optado pela permanência no Conselho de Coordenação de Cursos, o 31 
Conselho de Centro ficará com um representante docente a menos, uma vez que o prof. Victor Hugo 32 
assumiu a coordenação do Nippec, os demais suplentes pertencem a departamentos já representados 33 
e, de acordo com o Art.39, §1º do Estatuto da UFS, os representantes docentes deverão 34 
obrigatoriamente pertencer a departamentos diferentes. Em seguida prof. Marcelo Mendes reforçou 35 
a importância da IV Semana Acadêmico-Cultural da UFS para a execução de atividades que 36 
normalmente não podem ser exercitadas em outros momentos, informou que há 38 atividades do 37 
CampusIta cadastradas no SIGAA e esclareceu o questionamento do prof. Samuel Canevari acerca 38 
daqueles docentes que querem dar aula durante a Semana Acadêmica apresentando a Portaria nº 39 
1612/17 que suspende as Aulas Regulares (Graduação e Pós-Graduação) na Universidade Federal de 40 
Sergipe no período de 20 a 24 de novembro de 2017. Sobre o laudo do Núcleo de Gestão Ambiental, 41 
já encaminhado à prefeitura de Itabaiana para retirada de 43 árvores do campus, prof. Marcelo 42 



 
 
 
 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 
CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO 

 
 

www.itabaiana.ufs.br                                                                                                                    e-mail: campusitabaiana@ufs.br 

Universidade Federal de Sergipe 
Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho 

Av. Vereador Olimpio Grande  s/n, CEP: 49.500-000. 
Telefone: (79) 3432-8200 

Itabaiana – Sergipe 

Mendes esclareceu que, tão logo receba o parecer, todos serão comunicados. Sobre o ENADE, prof. 43 
Marcelo Mendes informou que será realizado dia 26 de novembro. Logo depois prof. Marcelo 44 
Mendes explicou que, havendo necessidade de trabalho dos técnicos aos sábados, este deve ser 45 
previamente autorizado pela chefia. Ato contínuo prof. Marcelo Mendes explicou que estão sendo 46 
instaladas caixinhas de MDF em todas as salas de aula para guarda de um cabo VGA e dois 47 
controles (datashow e ar-condicionado) e que cada departamento receberá as chaves, provavelmente 48 
até o dia 01 de dezembro de 2017. Prof. Samuel Canevari sugeriu que os controles fiquem 49 
amarrados dentro da caixinha. Complementando, prof. Marcelo Mendes disse estar tentando 50 
implantar CPUs em cada sala de aula, solicitou que a discussão seja levada aos departamentos a fim 51 
de que estes aprovem possíveis doações à direção para o fim anteriormente especificado. Em 52 
seguida prof. Marcelo Mendes destacou alguns pontos do questionário de clima organizacional 53 
aplicado com os técnicos e terceirizados dos setores administrativos: relacionamento entre colegas e 54 
chefia é insatisfatório ou às vezes satisfatório. Prof. Marcelo Leite sugeriu trazer para o campus um 55 
curso de relações interpessoais já desenvolvido pela Progep. Prof. Marcelo Mendes informou que os 56 
processos eletrônicos já foram implantados e que as dúvidas devem ser sanadas junto ao NTI. Prof. 57 
Samuel Canevari informou que as reuniões do DMAI serão realizadas na terceira quinta-feira útil de 58 
cada mês. Prof. Victor Hugo deu informes acerca do 27º EIC que será realizado dentro da IV 59 
SEMAC. Destacou a necessidade da presença dos orientadores e avaliadores, bem como a 60 
necessidade de justificativa junto à COPES dos orientadores PIBIC que não puderem comparecer. 61 
Sobre o Nippec, prof. Victor Hugo informou que enviará memorando aos chefes dos departamentos 62 
solicitando a lista dos professores credenciados em programas de pós-graduação e também a 63 
quantidade de alunos envolvidos. Item 02. Professor Marcelo Mendes apresentou a ata da reunião 64 
ordinária realizada no dia 19/10/2017, colocou-a em regime de votação e os conselheiros aprovaram 65 
por unanimidade. Item 03. Professor Marcelo Mendes leu o seu parecer e demonstrou-se favorável à 66 
aprovação do 3º Relatório das Atividades de Doutoramento da docente Lia Midori Meyer 67 
Nascimento do Departamento de Biociências (Processo nº 23113.004478/2016-11). Feita a leitura, o 68 
parecer foi colocado em votação e os conselheiros o aprovaram por unanimidade. Item 04. 69 
Professor José Maxuel, relator do processo nº 23113.029869/2017-11, solicitou a retirada deste 70 
ponto de pauta em virtude da ausência de alguns documentos e da impossibilidade de inseri-los a 71 
tempo de serem apreciados na presente reunião. Item 05. Professor Marcelo Leite elogiou o 72 
empenho da direção do campus na tentativa de encontrar caminhos e assim agilizar a aquisição de 73 
alguns equipamentos para o DQCI; falou que as dificuldades são gravíssimas e ainda persistem, 74 
mas, é um alento observar essa soma de esforços e informou que estão na Dipatri aguardando 75 
patrimônio, 06 multímetros e 02 condutivímetros. Prof. Adilmo Francisco solicitou informações 76 
acerca dos procedimentos adotados, prof. Marcelo Mendes esclareceu alguns pontos e prof. Marcelo 77 
Leite destacou a melhora do diálogo no setor e a divisão de responsabilidades entre os técnicos de 78 
laboratório como pontos cruciais para o sucesso. Em seguida prof. Adilmo Francisco falou sobre um 79 
problema na distribuição de salas de aula para disciplinas teóricas do DFCI no atual período; prof. 80 
Marcelo Mendes explicou que a situação foi verificada com a servidora Liliane e, a fim de sanar o 81 
problema, foram reservados o LEPEM  e 01 sala - contêiner. Prof. Samuel Canevari destacou que a 82 
chave do LEPEM deve ser retirada e devolvida no DMAI e reforçou a importância de zelar pelos 83 
equipamentos que lá estão, uma vez que eles ficam expostos. A TAE Raissa Alves destacou que o 84 



 
 
 
 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 
CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO 

 
 

www.itabaiana.ufs.br                                                                                                                    e-mail: campusitabaiana@ufs.br 

Universidade Federal de Sergipe 
Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho 

Av. Vereador Olimpio Grande  s/n, CEP: 49.500-000. 
Telefone: (79) 3432-8200 

Itabaiana – Sergipe 

problema na distribuição das salas de aula para o DFCI pode estar relacionado à distribuição da 85 
carga horária docente ao longo da semana ou talvez à grande quantidade de disciplinas optativas 86 
ofertadas e concentradas nos mesmos dias. O discente José Edgilson questionou a situação 87 
financeira em que se encontra a Universidade Federal de Sergipe e se existe a possibilidade de 88 
interrupção das atividades acadêmicas. Prof. Marcelo Mendes, mesmo julgando que os pró-reitores 89 
Rosalvo e Abel poderiam falar com mais propriedade sobre o tema, explicou que a crise política tem 90 
sim afetado o financeiro das universidades, que o crescimento ainda visto é resultado de recursos 91 
anteriores ou de Emendas Parlamentares, mas não crê na possibilidade de interrupção das atividades 92 
acadêmicas. Ainda sobre a situação financeira, prof. Adilmo Francisco falou que há alguns anos não 93 
se abre Edital para que os departamentos possam fazer solicitações de equipamentos e estes são 94 
necessários para a criação de novas disciplinas, uma vez que a grade do curso será reformulada. 95 
Nada mais havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após 96 
lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor 97 
Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, dezesseis de novembro de dois mil e dezessete.  98 


